



祝祭日には を掲げましょう

# 県中学校総合体育大会で金山中が快進撃！

## 陸上2種目優勝・2名が東北大会出場・軟式野球第3位



7月22日から24日、鶴岡市を主会場に山形県中学校総合体育大会が開催されました。軟式野球競技では、金山中・真室川中・戸沢学園の合同チームが、1回戦14対13（河北中学校との延長9回タイブレーク）、2回戦8対7（遊佐中学校）、準決勝5対9（温海中学校）と、1回戦から逆転勝利を重ね、ベスト4入りの第3位と大健闘。歴史ある金山中野球部としては、過去最高成績となりました。大会に出場された選手の皆さんおめでとうございます！！

陸上競技で矢口琥太郎さん（3年）が、男子2・3年1,500mと共通3,000mの2種目で見事に優勝を果たしました。

女子共通四種競技では、栗田香撫さん（3年）が2位となり、矢口さんとともに、岩手県盛岡市で開催される東北大会出場を決めました。

この他にも、小野葉月さん（1年）、小野莞汰さん（2年）、小向尊成さん（3年）が入賞しました。おめでとうございます。

今後益々のご活躍を期待します。

- ①金山中野球部メンバー 阿部優翔（3年）投手兼内野手 横瀬陽南（3年）内野手 庄司倖生（3年）外野手 柴田輝隆（2年）内野手 沼澤仁心（2年）外野手 荒川則明監督 阿部紘己コーチ 庄司齊保護者会長
- ②③軟式野球競技の様子 ④陸上競技大会の様子



**編集後記**  
▼7月18日（火）の朝、自宅の庭でリスの姿を見つけました。調べてみると夏毛は赤褐色で腹部は白色。尾の先が白いのが特徴のニホンリスのようです。大自然に囲まれた金山ならではの、貴重な写真と映像をカメラに収めることが出来てとても嬉しかったです。

### 金山町の人口は、4,902人（7月末現在）

	男性	2,422人（1）	▼7月の異動
	女性	2,480人（-1）	出生 2人
	世帯数	1,709世帯	死亡 5人
			転入 8人
			転出 5人